

Filme erinnern an die bewegte ACS-Vergangenheit

Liebe Filmfreunde und Motorsportler,

Der AC-Stein war schon immer ein sehr aktiver Club. Viele der Aktivitäten der Vergangenheit sind in Bild und Ton festgehalten und archiviert. Es finden sich diverse Filme unserer „scharfen Rallyes“, Bilderserien aus vielen Jahren, und auch Rallyefilme anderer, von den AC-Stein-Mitgliedern bestrittenen Rallyes wie z.B. die 3-Städte-Rallye. Gerne öffnen wir diese Archive am

Freitag, dem 5. Mai 2017 um 20.00 Uhr.

Anmeldungen erbeten unter E-Mail gabriele.konstanty@gmx.de, Whatsapp oder Telefon Tel. 0911 6383713

Gabi Konstanty